

GAZETTE

Temps Péricolaires

1er trim.
2024-
2025
Guilloux



Ce sont les
enfants qui vous
racontent tout !

Nos reporters en herbe sont parties à la rencontre des groupes de péricolaire de l'école élémentaire Guilloux.

Léana, Hanna et Shérine ont interviewé les élèves et les intervenants de l'école sur leurs activités.

Le Lundi Othniel fait du multisport avec les CP et CE1.. Othniel est entraîneur de Basket et il intervient pour la première année en péricolaire.



Noé et Zaïm sont déjà en pause. Fatigués de leur rude journée ou pas très fan du loup bougie ? Ils nous confient que leur sport préféré est le basket.



Les CE2 / CM2 quand à eux font du Kinball les lundis.

Le Kinball c'est quoi?

Le Kinball est un sport collectif qui se joue avec un ballon d'1m22 de diamètre.

Rien que ça!

Sur un terrain carré de 21m x 21m, trois équipes de quatre joueurs s'opposent.

Le but est qu'une équipe serve le ballon à l'une des deux équipes adverses de façon que cette dernière ne puisse pas le récupérer avant qu'il ne touche le sol.



Une nouvelle activité animée par Xavier à Guilloux cette année : Le Stop Motion



Le stop motion, c'est quoi ?

Le Stop Motion est une technique d'animation qui repose sur la prise en photo successive d'objets immobiles. Ensuite, les photos obtenues sont mises bout à bout pour créer des mouvements.

Portrait d'animateur

Xavier fait du Stop Motion depuis tout petit. Passionné de dessin et de peinture, c'est suite à un stage à la maison de l'image qu'il a découvert cette discipline. Au fil des années, plusieurs rencontres lui ont permis d'affiner ses connaissances.



Actuellement animateur mais aussi peintre et dessinateur c'est tout naturellement qu'il a commencé à proposer cette activité dans les centres aérés de Saint-Genis-Laval.

Depuis cette année les enfants de l'école Guilloux ont pu découvrir le Stop Motion en périscolaire.

Xavier aime expliquer aux enfants ce qu'ils voient tous les jours à la télévision et aussi montrer que tout n'est pas fait grâce à l'intelligence artificielle.

Interview réalisée par Ghalia, assistée d'Agathe



L' Atelier Clown

Elsa, est comédienne et metteuse en scène. Depuis 7 ans, elle intervient, avec sa compagnie, dans les écoles primaires de St-Genis-Laval. Elle a proposé différentes activités tels que cinéma, théâtre chorégraphique, roman photo, etc. Depuis cette année elle anime le clown. Elsa est passionnée par la transmission de différentes pratiques artistiques auprès des enfants, et aime inventer de nouvelles activités afin d'ouvrir l'imagination et le champ des possibles des enfants.



Interview réalisé par Shérine



La calligraphie

La calligraphie c'est la pratique des différentes manières d'écrire et de mettre en forme les lettres.

Gaëlle est animatrice pour les activités périscolaires depuis 5 ans. Passionnée de dessin, des arts plastiques appliqués, elle a animé il y a quelques temps l'activité peinture.

C'est depuis cette année qu'elle propose la calligraphie comme activité pour les enfants.



Hanna qui participe à cet atelier, nous explique que par exemple elle a fait des jeux qui consistent à déchiffrer les langages codés puis faire l'action correspondante.





L'atelier Roman-photo

Au début du trimestre, l'atelier roman-photo a été lancé.

Le principe : à la façon BD on écrit une histoire et on prend des photos pour illustrer chaque étape. Les écrivains se transforment du coup en comédiens devant l'appareil photo.

On travaille bien sûr l'imagination mais aussi l'expression corporelle.

Ce roman-photo terminé, le groupe s'est lancé alors dans la rédaction d'articles à propos du périscolaire.

Ghalia, une des participante, confie avoir pris beaucoup de plaisir à réaliser des interviews auprès des intervenants du périscolaire.

Nous remercierons bien évidemment Aline, l'intervenante Roman photo et journalisme.

C'est une comédienne et metteuse en scène de métier qui a coeur de faire découvrir les activités artistiques aux enfants en favorisant l'imagination et les travaux collectifs.

